



# Les Vendredis midis de l'IEA

**19 février 12h à 13h – sur TEAMS**

Pour s'inscrire, veuillez envoyer une confirmation à [iea@umoncton.ca](mailto:iea@umoncton.ca). Un lien de connexion sera envoyé par courriel quelques jours avant l'évènement.

## « Histoire de la Faculté des sciences de l'éducation de l'Université de Moncton »

*Dès le 19<sup>e</sup> siècle, le peuple acadien a compris que sa survivance et son développement étaient étroitement liés à l'éducation en français. Or, à l'époque, la formation à l'enseignement, sous l'égide du gouvernement, se faisait uniquement en anglais. À force de revendications et de démarches, les nationalistes de langue française du Nouveau-Brunswick ont obtenu, pour les leurs, qu'une partie toujours plus grande de cette formation se donne en français. Finalement, en 1968, la création de l'École normale à Moncton couronnait leurs efforts. Cinq ans plus tard, la province ayant confié aux universités la formation des éducateurs et des éducatrices, la Faculté des sciences de l'éducation (FSE) de l'Université de Moncton était fondée.*



**Yolande Castonguay-LeBlanc** est professeure émérite de l'Université de Moncton. Elle a consacré au-delà de quarante ans au monde de l'éducation.



**Réal Allard**, professeur émérite de l'Université de Moncton, est directeur de la revue *Minorités linguistiques et société/Linguistic Minorities and Society* depuis sa création en 2010.

**Inscrivez-vous  
maintenant!**



UNIVERSITÉ DE MONCTON  
EDMUNDSTON MONCTON SHIPPAGAN

Institut d'études acadiennes